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Verbale di riunione del 20 luglio 2023

Il giorno 20 luglio 2023, alle ore 17,00, in conference cali sulla piattaforma

Microsoft Teams, si sono riunite le delegazioni nazionali di parte datoriale e

sindacale del comparto Funzioni centrali, convocate per trattare i seguenti

argomento posti all’ordine del giorno:

- Regolamento incentivi alle funzioni tecniche ex art.45 del D.Lgs. 31

marzo 2023, n. 36;

- Fondo risorse decentrate 2023.

Sono presenti, per la delegazione di parte datoriale: il Segretario Generale

della Giustizia Amministrativa, Presidente di Sezione Giulio Castriota

Scanderbeg, il Segretario delegato per il Consiglio di Stato, Consigliere di Stato

Giulia Ferrari, il Direttore generale per le risorse umane organizzative,

finanziarie e materiali, Franco Sivilli, i Dirigenti: Raimondo Lippelli, Paola Fusco,

Luigi Eustachio Casamassima, Lorenzo Leo, Annalisa Raimo.

Per le organizzazioni sindacali, sono presenti:

• CISL FP - Marcello De Vivo, Antonio Furnari, Maria Calabrese, Giosuè

Perrella

• FP CGIL - Vincenzo Malatesta, Tiziana Giangiacomo, Maria Paola Lo

Monaco

• UIL PA — Elisabetta Argiolas, Adele Silvestri, Paola Ristori, Andrea Lo

Niglio

• CONFSAL UNSA - Dimitri Morenzetti

• FLP — Roberto Cefalo

• USB PI — Claudio Coltorti, Margherita De Rubeis

CONFINTESA FP - Maria Stella Reitano



Per la segreteria assiste la dott.ssa Germana Napoleoni, funzionario

dell’Ufficio per il personale amministrativo e l’organizzazione.

In apertura, il nuovo Segretario Generale della Giustizia amministrativa,

Presidente Giulio Castriota Scanderbeg, rivolge il suo saluto ai presenti,

annunciando poi di doversi allontanare per impegni istituzionali e di lasciare al

Segretario delegato per il Consiglio di Stato, Cons. Giulia Ferrari, la direzione

della delegazione di parte datoriale.

Interviene la coordinatrice della FpCgil per la Giustizia amministrativa,

Tiziana Giangiacomo, per annunciare il suo collocamento a riposo e presentare i

componenti della nuova delegazione della FpCgil. Rivolge poi un breve messaggio

di saluto e ringraziamento alle delegazioni.

Il Cons. Ferrari inizia la riunione con una serie di comunicazioni,

concernenti la conclusione della procedura di mobilità interna, le procedure per

le progressioni verticali e altre notizie concernenti l’assunzione degli assistenti

amministrativi e il bando per l’assunzione di nuovo personale PNRR. Infine,

informa che si sono conclusi i lavori della Commissione per l’erogazione dei

benefici assistenziali, che saranno liquidati entro breve tempo.

CISL FP (De Vivo) pone alcune domande sul progetto del PNRR,

concernente la trascrizione delle sentenze e le modifiche apportate recentemente

al progetto relativo al IV bimestre. Il Cons. Ferrari chiarisce che non è stata

apportata alcuna modifica al progetto, quale è stato delineato nelle Linee guida

del 9 gennaio 2023.

Interviene UIL PA (Argiolas) per segnalare che in alcune sedi c’è stata

sicuramente una cattiva comunicazione circa i tempi di conclusione del progetto

e il dovere di controllo del dirigente, riservandosi di specificare meglio al

Segretariato questa circostanza.

USB PI (Coltorti) interviene per lamentare il ritardo nell’erogazione dei

compensi per la produttività individuale 2022, a fronte della sospensione di altri

compensi e, a precisa domanda del Cons. Ferrari di specificare meglio il punto,

risponde che allo stato non sa altro, ma fa riserva di fornire ulteriori particolari

dopo aver sentito il personale.

FP CGIL (Malatesta) interviene per chiedere se, a proposito delle

graduatorie dei concorsi per funzionari e assistenti, è volontà
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dell’Amministrazione far scorrere tali graduatorie, una volta concluse le

procedure per le progressioni verticali.

Il Cons. Ferrari risponde che, al momento, l’Amministrazione non è in

grado di fare previsioni certe.

Passando al regolamento sugli incentivi alle funzioni tecniche, il Cons.

Ferrari precisa che l’urgenza dell’adozione delle nuove regole è dipesa

dall’entrata in vigore del nuovo codice degli appalti, che ha reso prioritario

intervenire sulla materia.

Le organizzazioni sindacali intervengono con una serie di domande e

osservazioni sull’argomento, cui segue uno scambio di opinioni.

Il Cons. Ferrari assicura che tutte le osservazioni saranno esaminate con

massima cura prima di adottare il testo definitivo, tanto da lasciare la possibilità

di inviare tali osservazioni per mail.

Si passa poi alla contrattazione sull’ipotesi di accordo per l’utilizzo del

Fondo risorse decentrate per l’anno 2023.

Il Cons. Ferrari illustra il testo e chiede alle OO.SS. di esprimersi in

proposito.

Tutte le OO.SS. dichiarano di non avere osservazioni e si dichiarano

favorevoli alla sottoscrizione dell’ipotesi di accordo sull’utilizzo del FRD 2023.

La riunione termina alle ore 18.45.

Per i ‘Amministrazione:

cZ

Per le Organizzazioni Sindacali (adesioni via mail):

CISL FP firmato

FP CGIL firmato

3



UIL PA firmato

CONFSAL UNSA firmato

FLP firmato

CONFINTESA FP firmato

USB PI firmato

4


